

COMMUNIQUÉ DE PRESSE | 18.10.2016

La Fédération HoReCa Wallonie et Unafri-Navefri vont désormais collaborer

Unafri-Navefri, l'association professionnelle nationale des frituristes travaillera désormais en collaboration avec la Fédération HoReCa Wallonie, en Région wallonne. Cette collaboration sera officiellement signée ce mardi 18 octobre en présence de Bernard Lefèvre, Président d'Unafri-Navefri et de Thierry Neyens, Président de la Fédération HoReCa Wallonie.

Par cette décision, Unafri-Navefri ne cesse pas d'exister mais souhaite se consacrer davantage à la promotion et à la reconnaissance du secteur de la Frite. Les missions de défense des intérêts des entrepreneurs frituristes wallons seront désormais confiées à la Fédération HoReCa Wallonie.



Fondée en 1984, Unafri-Navefri a toujours eu pour objectif de représenter les intérêts des dirigeants de friteries. Cependant, dans un souci de mieux conseiller ses membres, l'Assemblée générale d'Unafri-Navefri a décidé de se concentrer davantage sur son rôle d'ambassadeur de l'artisanat des frituristes et sur la « Culture Fritkot » en général.

Pour mener à bien ces tâches et donner plus de soutien au secteur, Unafri-Navefri a donc choisi de confier la défense de la profession à la Fédération HoReCa Wallonie, qui dispose d'une plus large expérience et de ressources opérationnelles plus importantes. Pour Bernard Lefèvre, Président d'Unafri-Navefri, « la profession de Frituriste a bénéficié d'une réelle reconnaissance au fil du temps. Forts de cette légitimation, nous avons pris la décision de nous ouvrir vers l'extérieur afin de déterminer ce que nous pourrions faire ensemble. Il s'agit bel et bien d'une collaboration non pas d'une fusion. La défense de l'artisanat, de la « Culture de la Frite » reste l'activité primordiale d'Unafri-Navefri. »

Pour sa part, la Fédération HoReCa Wallonie prévoit également la création d'une section professionnelle afin de suivre les intérêts et les préoccupations des frituristes de près. « Notre Fédération devra maintenant intégrer la représentation et la défense des intérêts des Frituristes à tous les niveaux de pouvoir. Notre but est de représenter et de maintenir la spécificité de ce secteur d'activités dans la grande diversité du secteur Horeca. » a déclaré Thierry Neyens, Président de la Fédération HoReCa Wallonie.

Contact presse Fédération HoReCa Wallonie:

THIERRY NEYENS – Président :  0495/52.67.00  063/41.00.50